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111 學年度第 1 學期與校長有約同心橋座談會議記錄 
                                   
壹、時間：111 年 11 月 15 日〈星期二〉12：20 
貳、地點：圖書館 2 樓演議廳 
参、主席：李校長清吟 
肆、出席人員：如簽到表                                      記錄：高瀅晶 
伍、主席致詞(略) 
陸、宣導事項 
    一、學校有很多資訊都會透過導師來轉達，請同學要多注意。 

二、校內舉辦大型活動及運動會比賽，希望同學能共襄盛舉，活絡校園氣氛。 
三、學校都有在各個地點設置吸菸區，請同學菸品要加強，不要在非指定地點吸菸。 

柒、各班自由發言暨問題回復 
Q1表藝二甲 

希望學校能有心理不適假的請假辦法。 
     A1 校內有專系的心輔師，若有心理不適或情緒上的問題，建議先到諮商中心晤談，由心理

輔導師轉介或輔導，學校的部份會依心輔師建議彈性處理學生的請假。 

 

Q2機械一甲 

社團的社辦公室內可以裝煙霧感測器。 

A2 會後會再跟總務處研討。 

 

Q3 表藝三甲 

建議系上可以增加專業選修或減少通識課程。 

A3 學校在規劃課程時，除了系上的專業選修課外，也會安排多元的通識課程讓同學選修，

針對課程規劃的問題會在跟系上做討論。 
 

Q4表藝二甲 

學校的英文課程對於僑生來說較簡單，希望能取消。 

A4 會後在跟國際處研討評估學校僑生英語能力。 

 

Q5進觀光三甲 

希望校外教學的時間能調整。 

A5 校外教學課程屬系上教師課程規劃，需跟系上協調安排時間。 

 

Q6進觀光三甲 
中正二樓教室很髒 

A7 除了請清潔人員加強清掃之外，也請大家發揮同理心，教室外都有設置垃圾桶，請大家 
下課時順手將垃圾帶走，維護教室整潔。 

 

Q8表藝三甲 
僑生的學費通常都要分三期來繳交，但一次繳的費用較多，導致工作證無法申請也還不

能繳學費。 
A9 會後請留下來說明情形，以利提供後續幫助。 
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柒、臨時動議<無> 
 
捌、主席結論 

感謝同學的參加，會議中也提醒許多事情，希望各班班長會後回去幫忙宣導會中所提
事項。謝謝大家。 

玖、散  會(13:05) 


